



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	25 Juli 2024	Media	Koran Padang
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalis	ant

Harian Umum

# KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

**KLIPING KORAN**

HARI : Kamis

TANGGAL : 25 Juli 2024

**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

## Ganggu Trantibum, Belasan Pengemis Terjaring Penertiban di Pariaman

**PARIAMAN, KP** - Dinas Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran (Satpol-PP Damkar) Kota Pariaman menertibkan 19 pengemis dari berbagai usia karena dinilai mengganggu ketenteraman dan ketertiban umum (trantibum).

"Penertiban ini merupakan tindak lanjut dari laporan masyarakat yang mengeluhkan banyak nya pengemis," kata Kepala Dinas Satpol PP Damkar Pariaman, Alfian, Rabu (24/7).

Menurutnya, pengemis tersebut tidak mulai dari manusia silver hingga ibu-ibu yang menggendong balita. Mereka tidur di emperan rumah warga dan rumah ibadah sehingga meresahkan warga. Mereka tidur di emperan karena para pengemis tersebut sebagian besar berasal dari luar Pariaman. Hanya dua orang warga setempat dan 17 orang lainnya dari Kota Padang.

"Mereka kami kembalikan ke daerah masing-masing melalui Dinas Sosial untuk diserahkan ke dinas sosial asal pengemis itu masing-masing," katanya.

Sementara, Kepala Seksi Pengembangan Kapasitas SDM Dinas Satpol PP Damkar Pariaman, Franki Ase Saputra menambahkan, belasan pengemis tersebut tiba di daerah itu dalam dua gelombang yaitu ketika puncak Tabuik pada Minggu (21/7) dan Senin (22/7). "Mereka ada yang menumpang truk dan bus, juga ada yang menggunakan kendaraan pribadi," ungkapnya.

Ia mengaku prihatin karena dari 19 pengemis tersebut ada yang masih balita dan sejumlah orang lainnya berusia di bawah 17 tahun. Selain itu, ada yang sudah berusia 76 tahun.

"Mereka beroperasi di Simpang Jati dan beberapa di antaranya di pusat kota," kata Franki.

Sebelumnya, Satpol PP Damkar Pariaman juga sudah menertibkan pengemis di sejumlah lokasi namun mereka kembali datang sehingga mengganggu trantibum. (ant)

